



## TRASCENDIÓ

**Que** primero fueron las rebeliones desde el mismo Congreso, en ambas Cámaras, cuando la Presidenta envió su iniciativa en materia de nepotismo, luego el episodio **Gerardo Fernández Noroña** y ahora por redes sociales, pero el tema es que los morenistas no dan respiro a **Claudia Sheinbaum**, que debió salir a llamarlos públicamente a dejar de hacer política desde el ciberespacio, a propósito del intercambio entre el subsecretario de Estado de EU, **Christopher Landau**, con la consejera **Melissa Cornejo**, por una visa, por cierto, inexistente. De veras que están viendo la procesión y no cooperan.

**Que** por cierto, el subsecretario de Estado de EU, **Christopher Landau**, prepara una conferencia de prensa este lunes para calmar las aguas respecto a las versiones de revocaciones de visas y aumento de aranceles por exigencias en el combate al tráfico de drogas. Se espera un acto corto en el que abordará las mejo-

ras en la relación bilateral, así como un impulso a la coordinación para identificar rutas del trasiego de estupefacientes.

**Que** la embajadora de Israel en México, **Einat Kranz Neiger**, canceló alguna de las entrevistas acordadas ayer, porque se encuentra en Jerusalén y debió correr a refugiarse en los búnkeres para tal efecto cuando comenzaron a sonar las sirenas debido a los ataques de represalia de Irán. La diplomática sostiene que la operación de su país es “de autodefensa”, una vez que el régimen islámico desarrolla armas nucleares, lo que representa una amenaza inmediata.

**Que** este viernes los gobiernos de México y Guatemala tuvieron una reunión técnica para afianzar y asegurar la coordinación en materia de seguridad después de la irrupción de policías de Chiapas a territorio vecino, encuentro que siguió a otra cita, en el propio Aeropuerto Internacional de Ciudad de México, donde se aprovechó una escala del presidente **Bernardo Arévalo** a mediados de esta semana. Al parecer todo va quedando enmendado, porque la crisis ya había escalado al nivel de que el gobernador **Eduardo Ramírez** acusó a autoridades de aquel país de colusión con el crimen. —